## EL JUICIO DE AMPARO EN LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS EL PATRIMONIO DOCUMENTAL DE LA SCJN: UNA POSTULACIÓN A LA UNESCO



En septiembre de 2014, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO, por sus siglas en inglés) anunció que una selección de expedientes históricos, relacionados con el nacimiento del amparo mexicano, fue nominada a formar parte del patrimonio documental de la humanidad. En este libro, en el cual participan connotados juristas, se mencionan las características del patrimonio documental de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para documentar su carácter único en el mundo.

Autor: SCJN



110030

340 pp. Año: 2015 \$ 235.00